

12 Sports

Football/Après le démarrage du championnat senior D3 de la LFE/Trois questions au directeur technique provincial (DTP)...

...Patrick Assoumou Eyi " Capello " : " Nous avons entrepris des réformes au niveau organisationnel "

Propos recueilli par PSNB
Libreville/Gabon

L'Union: comment avez-vous trouvé le niveau des deux équipes qui viennent d'ouvrir le bal ?

ASSOUMOU EYI: c'était un très bon match, d'un niveau technique appréciable auquel nous venons d'assister entre deux clubs qui se connaissent. J'ai aussi constaté que les entraîneurs n'ont pas trop forcé sur les qualités de leurs joueurs. Je comprends que nous ne sommes encore qu'à la 1ère journée, sachant que le chemin est encore long. Je pense que tout au long de ce championnat, le public qui effectuera le déplacement sur les différents terrains trouvera son compte en matière de spectacle.

Quelles sont vos différentes missions en tant que DTP ?

C'est la formation des cadres, c'est-à-dire les arbitres, les administratifs et les directeurs techniques des clubs. Dans nos missions, nous sollicitons des stages à nos instances supérieures. Nous avons entrepris des réformes au

niveau organisationnel des différents championnats de la LFE, notamment la délocalisation des compétitions des jeunes, attribuées désormais aux sous-ligues provinciales, mais sous le contrôle de la DTP. Depuis la saison dernière, nous avons commencé par les sous-ligues d'Akanda, d'Owendo, de Libreville et de Ntoundou. Ce qui nous a amené à organiser le trophée des champions U 15 et U 17 pour déterminer les vrais champions de l'Estuaire de ces deux catégories, FFAL et CF Mounana. Dès cette saison, cela va s'étendre aux deux autres sous-ligues: Cocobeach et Kango. Notre mission, c'est aussi d'organiser des journées de détection. Nous allons le faire dès cette saison dans certaines localités " perdues " de l'Estuaire, où les jeunes ne jouent aucun championnat. C'est aussi une façon de rechercher des talents en herbe, afin de les diriger vers les clubs qui font de la formation en régime interne ou externe. Notre mission, c'est aussi de demander à tous les clubs de la province de mettre une équipe féminine, avec des catégories U 15, U 17, U 20 et senior, et faire en sorte que les jeunes filles commencent à jouer au football dès l'âge de 8 à 9 ans, à compter de



Photo : PSNB

Le directeur technique provincial (DTP) Patrick Assoumou.

la saison 2016-2017. Pour les façonner très tôt, de sorte qu'une fois appelées dans les différentes catégories des équipes nationales, elles soient compétitives.

Quelles sont les relations entre la DTP et la DTN et quel commentaire faites-vous sur le renouvellement de l'encadrement technique de la sélection U 17 ?

La DTP et la DTN sont en bons termes. Le seul problème, ce sont les changements intervenus à la tête de la DTN et qui ont modifié la méthode de travail. Maintenant, la DTN doit appuyer toutes les DTP du pays dans le cadre de la formation des cadres, multiplier les stages pour les entraîneurs qui en ont besoin, pour que ces derniers soient à niveau lorsqu'ils vont les mettre en œuvre. Il y a des exigences. A par-

tir de la saison prochaine, les entraîneurs doivent présenter leur licence d'entraîneur. Le football change chaque fois. Il faut donc organiser des stages et séminaires des administratifs pour être en phase avec la fégafoot, la Caf et la Fifa. Concernant la sélection U 17, je profite de l'occasion pour dire que j'étais intérimaire et je laisse à la DTN l'appréciation de son choix. Je n'ai aucun commentaire à faire à ce sujet.

MINISTRE DU BUDGET ET
DES COMPTES PUBLICS
SECRETARIAT GENERAL
PROGRAMME DES ECONOMIES
D'ENERGIE ET D'EAU DE L'ETAT
N° 1291 /MBCP/SG/P3E



**COMMUNIQUE DU MINISTERE DU BUDGET
ET DES COMPTES PUBLICS**

Dans le cadre de la prise en compte des nouveaux bénéficiaires de la mesure de gratuité en eau et en électricité, le Ministère du Budget et des Comptes Publics procédera à l'enrôlement des Gabonais Economiquement Faibles (GEF) ne bénéficiant pas encore de ladite mesure sur toute l'étendue du territoire à compter du 25 novembre 2015 selon le programme ci-après :

Etape I et II du 25 novembre au 07 décembre 2015, les provinces :

- Estuaire ;
- Moyen Ogooué ;
- Woleu-Ntem ;
- Ogooué Ivindo.

Etape III du 09 décembre au 21 décembre 2015, les provinces :

- Haut Ogooué ;
- Ogooué Lolo ;
- Ogooué Maritime.

Etape IV du 04 au 16 janvier 2016, les provinces :

- Ngounié ;
- Nyanga.

A cet effet, les populations concernées sont invitées à se présenter aux lieux qui leurs seront indiqués par les autorités locales munies des pièces suivantes :

- Carte d'identité nationale (ou récépissé) ou passeport ;
- Carte CNAMGS ou récépissé de Gabonais Economiquement Faible ;
- Dernière facture pour le compteur classique ou dernier ticket EDAN ;
- Dernière facture pour le compteur d'eau.

Pour toutes informations complémentaires veuillez contacter le Programme des Economies d'Energie et d'Eau de l'Etat (P3E) au 01 72 16 79/75.

Fait à Libreville, le 24 NOV. 2015

Le Ministre
Christian MAGNAGNA

Anniversaire



Pour cette date d'anniversaire, nous voulons te dire combien nous t'aimons et que tu comptes pour nous. YA LEMBEME, Maman M.C merci d'exister. Les enfants, petits-enfants et arrière petits-enfants LOUMA. La famille TCHIKAYA BOUSSOUGOU, BUROBU BU BUSSAMBE et SIKAPIP disent Dieu te bénisse abondamment.